

Composante d'enseignement : **UFR SMBH**

Adresse : 1 rue de Chablis – 93000 Bobigny

Site d'enseignement : Campus de Bobigny

Section (s) CNU : 19

Profil général : Sociologie du travail

Job profil : Sociology of work

Mots clés : sociologie, travail, méthodologie qualitative et quantitative en sciences sociales

Research Fields EURAXESS : sociology, work, cialitative and ciuantitative methods of-researdi-in social science

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

La personne recrutée sera invitée à assurer des enseignements en sociologie pour des étudiant-es non spécialistes, bénéficiant de formations pluridisciplinaires. Les cours sont les suivants :

-Des cours magistraux en sociologie du travail (L2, initiation, et L3, approfondissement, en L2 et L3 Sciences sanitaires et sociales), un cours magistral en sociologie des organisations (MI Santé, populations, territoires) et un cours magistral en Histoire économique et sociale de la France (XIXe et XXe siècle) en L1 Sciences sanitaires et sociales

-Des travaux dirigés en méthodes de recherche en sciences sociales (méthodes qualitatives et quantitatives) (L2 et L3 sciences sanitaires et sociales)

-Des cours en méthodes de travail universitaire et en méthode de la note de synthèse (L3 Sciences sanitaires et sociales)

Contact :

Nathalie Ferré, directrice de la filière Sciences Sanitaires et Sociales, ferre@univ-paris13.fr

Carine Vassy, maître de conférences en sociologie, carine.vassy@univ-paris13.fr

Teaching job profile :

The person recruited will be asked to teach sociology to non-specialist students with multidisciplinary backgrounds . The courses are as follows:- Lectures in the sociology of work (L2, introduction, and L3, in-depth, in L2 and L3 Health and Social Sciences), a lecture in the sociology of organizations (MI Health, populations, territories) and a lecture in the economic and social history of France (19th and 20th centuries) in L1 Health and Social Sciences.- tutorials in social science research methods (qualitative and quantitative methods)

(L2 and L3 Health and Social Sciences)- Courses in methods of academic work and methods of summary writing (L3 Health and Social Sciences)

Profil recherche

Le/la candidat-e effectuera ses recherches dans le cadre du centre de recherche IRIS (Institut de Recherche Interdisciplinaire sur les enjeux Sociaux, qui associe le CNRS, l'EHESS, l'Inserm et l'Université Sorbonne Paris Nord). Ce centre bénéficie d'une double localisation (Aubervilliers et Bobigny). Ses recherches du ou de la candidat-e devront s'inscrire dans l'un des trois axes de l'IRIS: 1. Ethnographie de la domination, pratiques théoriques et méthodologiques, 2. Biographie, parcours, trajectoire, ou 3. Santé: Pratiques, politiques, inégalités.

L'IRIS réunit une soixantaine de chercheur-es et une centaine de doctorant-es et jeunes docteur-es en anthropologie, sociologie, histoire, droit, science politique, santé publique, économie et médecine légale. Leurs travaux explorent les enjeux sociaux, politiques et moraux des sociétés contemporaines sur des terrains français, européens, américains, africains, asiatiques et océaniens.

Research profile

The candidate will carry out his/her research center: Institut de Recherche Interdisciplinaire sur les enjeux Sociaux, which brings together CNRS, EHESS, Inserm and Université Sorbonne Paris Nord). his center benefits from a dual location (Aubervilliers and Bobigny). The candidate's research should be in line with one of IRIS's three axes: 1. Ethnography of domination, theoretical and methodological practices, 2. Biography, trajectory, or 3. Health: practices, policies, inequalities.

Contact :

Carine Vassy, directrice adjointe, carine.vassy@univ-paris13.fr

URL de l'unité de recherche : <http://iris.ehess.fr/>